



Sozialdemokratische Fraktion im Ortsbeirat Mainz-Neustadt



Bündnis 90/Die Grünen im Ortsbeirat Mainz-Neustadt

31. März 2019

Antrag zur Sitzung des Ortsbeirats Mainz-Neustadt am 10. April 2019

Kaiser-Wilhelm-Ring / Boppstraße

Die Verwaltung wird gebeten, durch geeignete Maßnahmen zu verhindern, dass Fußgängerweg und Grünstreifen an der Ecke Kaiser-Wilhelm-Ring / Boppstraße verkehrswidrig genutzt werden, um auf die Gegenrichtung zu wechseln.

Begründung:

Leider wird die Zuwegung vom Kaiser-Karl-Ring zur Boppstraße häufig von Verkehrsteilnehmern genutzt, um verbotenerweise über den Fußgängerweg und den Mittelstreifen auf die Gegenrichtung des Kaiser-Wilhelm-Rings Richtung Norden zu gelangen.

Die Folge ist, dass Fußgänger und Radfahrer oftmals den wendenden PKWs ausweichen mussten und sich der Grünstreifen in einem bedauernden Zustand befindet. Außerdem hat sich der Boden abgesenkt.

Hier sollte das Wenden durch ein Hindernis (z.B. Poller) unterbunden und der Grünstreifen instandgesetzt werden.

Clauss (SPD)

Neef (Bündnis 90/Die Grünen)